



El Alcalde Ugo Ruiz dijo que el Municipio sigue siendo el lugar más seguro para vivir. En entrevista asegura que buscará la candidatura del PAN a la Gubernatura.

Resalta seguridad y finanzas

Durante su Informe, el Alcalde Ugo Ruiz asegura que San Pedro ha hecho un buena labor en seguridad y en las finanzas, además, aprovecha para asegurar que Nuevo León también necesita un gobierno ordenado

RÉGULO CANTÚ
FOTOS PABLO FREGOSO

El Alcalde de Garza García no desaprovechó los reflectores y el lunes 27 de octubre dijo que el Municipio, según encuestas realizadas por la sociedad civil se percibe cada vez más seguro y que además ha destacado al manejar de manera excelente sus finanzas.

“Sin echar las campañas al vuelo, porque este tema se observa todos los días, puedo decirles que San Pedro sigue siendo seguro”, expresó.

Durante el evento aprovechó el escenario del Auditorio San Pedro para afirmar que Nuevo León también necesita un gobierno ordenado, y aunque no lo dijo textualmente, prácticamente anunció que que buscará la Gubernatura de Nuevo León.

La cita fue a las 19:00 horas, pero la ceremonia empezó 35 minutos después, justo cuan-

do llegó la Alcaldesa de Monterrey, Margarita Arellanes, quien, como Ugo Ruiz busca la candidatura de su partido para contender por el Gobierno del Estado, el 2015.

Y aunque llegó tarde, y parecía que todo el escenario, videos y logros iban con dedicatoria a Arellanes, la munícipe de la capital del Estado se la pasó viendo su celular, durante los más de 40 minutos que duró el mensaje de Ruiz, según comentaron varios de los asistentes.

Él, no obstante pareció dedicarle esta parte de su discurso de 10 páginas:

“Se trata de hacer las cosas mejor. Todos aquí lo sabemos. El asistencialismo por sí mismo, concebido y aplicado de manera cándida y aislada por unos, o de manera interesada y sospechosa por otros, es sinónimo del más descarado populismo y eso, como todos aquí lo sabemos, no resolverá de fondo los problemas, solo

fomentará una dependencia que a la larga es perniciosa.

“Es hacer lo mismo de siempre; es seguir la ruta pobre desenfocada de siempre; las mismas malas y sempiternas prácticas de politiquería: oportunismo, indecencia y clientelismo populachero. Estas son acciones que debemos señalar porque en vez de solucionar los problemas, solo sirven para poner en evidencia tanto la falta de ideas poderosas, como el exceso de ambición de quienes las ejercen”.

Esto lo dijo a la vez que se proyectaba en el fondo un imagen de un amanecer con... ¡el Cerro de la Silla!, en lugar de la emblemática Sierra Madre de Garza García. Y mientras eso ocurría, Margarita seguía sumida en su teléfono celular.

En esta ocasión era muy importante la asistencia y por el lado de los ex Alcaldes estuvieron Fernando Margáin, Alejandro Chapa, Felipe Zambrano, Mauricio Fer-

nández y “mi amiga”, dijo Ruiz, Teresa García Segovia de Madero.

Por parte del Congreso del Estado estuvo la diputada Rebeca Clouthier, además de la senadora Ivonne Álvarez García, también suspirante a la Gubernatura del Estado, pero por el PRI y el ex Gobernador de Nuevo León, Fernando Elizondo Barragán.

Y, una buena cantidad de Alcaldes de toda la entidad, desde Lampazos hasta Zaragoza en una demostración de músculo por parte de Ruiz dedicado a su contraparte en Monterrey.

Durante su mensaje Ugo destacó lo conseguido en cuanto a las Finanzas, que lo llevaron a obtener, según la Calificadora Internacional Fitch, una calificación de AA+, jamás alcanzada por el Municipio y que en la actualidad solo tienen los gobiernos de los estados de Guanajuato y Aguascalientes.

Mencionó además que Encarnación Ramones, Secretario de Finanzas del Municipio había obteni-

do por segundo año consecutivo el título de mejor Tesorero del País.

En entrevista al día siguiente reiteró que iría por la candidatura a la Gubernatura de Acción Nacional, si las condiciones lo permitían y se encontraba arropado adecuadamente.

Pues al parecer ya midió las aguas y si no, vea lo que dijo durante el informe:

“Es con esa conciencia de haber escuchado profundamente a la comunidad sampetrina que puedo asegurarles que en Nuevo León lo que las personas necesitan son oportunidades para salir adelante, empezando con los medios de acceso a la educación.

“¿Y cómo se logra eso? Con gobiernos ordenados. Así lo hemos presenciado en San Pedro y convencido estoy que Nuevo León necesita un gobierno sensible y humanista que se comprometa a forjar futuros sólidos y a luchar por hacer realidad los sueños de las personas de tener una vida mejor”.